

- 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報をお待ちしています！



↑来場者でにぎわう本町のブース前

★ アイランダー 2013 長島、獅子島の魅力を発信

11月23、24日の2日間、東京都豊島区の池袋サンシャインシティで、アイランダー 2013が開催されました。

本町から獅子島の水産加工グループ「島のごちそう」が出展し、長島の魅力を発信しました。

同展は全国の離島から約70のブースが出展し、本町ブースでは獅子島で獲れた水産加工品や、温州ミカンやサツマイモなど、町の特産品を買い求める人でにぎわい、2日目には用意したすべての商品を完売しました。

来場者の中には、長島の場所や見どころを熱心に聞き「ぜひ、遊びに行ってみよう」と目を輝かせる人もいました。

★ 第8回壮年ミニバレーボール大会 茅屋と蔵之元が2連覇達成

11月5日と6日の2日間、第8回壮年ミニバレーボール大会が開催されました。

この大会はスポーツに参加する機会が少ない壮年層に機会を与え、体力向上と健康増進を図るため町スポーツ推進委員会が毎年開催しています。

男子14チーム、女子12チームの計26チームが総合町民体育館とB&G体育館で熱戦を繰り広げ、見ごたえのある試合に会場も多いに盛り上がりました。大会結果は次のとおりです。

【男子の部】 優勝 茅屋SC

【女子の部】 優勝 蔵之元A



↑白熱した試合が繰り広げられた館内

↓演奏会の最後は出演者全員での合同ステージ



★ ふれあいコンサート in 長島 警察官が魅せる楽しいステージ

11月30日、県警察音楽隊による演奏会「ふれあいコンサート in 長島」が、町開発総合センターでありました。

本町では15年ぶり2回目となる同演奏会に、約450人が訪れ、会場内後部では立ち見の鑑賞となりました。第1部のあおい幼稚園や町内の3中学校の吹奏楽部などによるステージのあと、第2部で県警音楽隊の本格的な演奏が素敵な音色を奏でました。

長島中学校2年の荒川綾音さんは「ステージでの演奏は緊張したけど、自分の演奏ができた。お巡りさんたちの演奏は音色に迫力があつた」と感動した様子でした。